

# Un diplomate en hors-d'oeuvre

Publié le 25/09/2017 à 05:38 | Mis à jour le 25/09/2017 à 05:50



Marie-Lise Rafaitin, présidente élue en 2016, la vice-présidente, Françoise Beaudoux, et la secrétaire, Claude Jolly.

L'Université inter-âges niortaise, qui va fêter ses 30 ans en janvier prochain, lance ce jeudi 28 septembre son programme 2017-2018.

L'ouverture de la saison de l'Université inter-âges se fera avec une conférence sur un thème très actuel, le grand chambardement dans le monde arabe, que ce soit dans les pays qui tentent de s'orienter vers la démocratie ou dans ceux qui poursuivent un régime radical, suite aux révoltes de 2011. Cette conférence sera donnée par un expert, un diplomate qui a officié comme ambassadeur au Tchad, en Irak et en Tunisie.

Histoire, géopolitique, arts, patrimoine...

Ce thème illustre l'esprit dans lequel s'installe l'Université inter-âges niortaise, ouverte sur le monde et les grands thèmes socio-économiques, artistiques, scientifiques et géopolitiques. Ces thèmes sont inscrits au menu des 26 conférences qui se déroulent, salle du CGR, chaque jeudi, de 14 h 30 à 16 h 30. Les sujets, une cinquantaine, sont d'abord envoyés aux 450 adhérents qui en sélectionnent ensuite 26, lesquels sont examinés et organisés par la commission ad hoc.

Parmi les autres questions géopolitiques d'actualité retenues : l'Europe, la Russie de Poutine, la Corée du Nord. L'histoire sera aussi au rendez-vous : Versailles, Richelieu, la Commune de Paris, Jean Zay et Mai 68, 50 ans après. Par ailleurs, le développement durable dans une économie de marché, les OGM, les aspects législatifs sur la fin de vie, suite à la loi Léonetti/Claeys, alimenteront également les conférences. Le patrimoine, local ou national, a aussi une part dans ce menu : l'urbanisme à Niort, ou la vie urbaine demain. Les arts ne sont pas oubliés : la philosophie avec Spinoza et une confrontation entre Diderot et Rousseau ; et la musique avec du jazz, et, point d'orgue musical, Montmartre à travers les arts, la littérature et la musique, un bouquet exceptionnel créé pour le 30<sup>e</sup> anniversaire. Enfin, l'humour clôturera la saison, le 31 mai, avec les mots d'esprit en politique.

Si les conférences constituent le plat de résistance, d'autres projets sont organisés comme, cerises sur le gâteau culturel : 2 voyages, en 2018, en Irlande et au Mont Saint-Michel, 6 sorties plus locales et régionales, et la gym hebdomadaire pour la culture physique douce. L'ensemble pour une cotisation de 78 €. Renseignements à découvrir dans le détail sur le site de l'UIA niortaise, à l'adresse : [uia-niort.org](http://uia-niort.org)

**Les (ré)inscriptions auront lieu le mercredi 27 septembre, hall du CGR, de 13 h 30 à 17 h, avec remise de la carte d'adhérent.**